



24.09.2023 - 11:49 Uhr

Prise de position de H+ sur la couverture médiatique

Bern (ots) -

H+ ne demande pas la caisse unique, mais une discussion fondamentale sur le financement du système de santé. Les hôpitaux et les cliniques sont aujourd'hui confrontés à de grands défis financiers, mais les primes représentent également une charge importante pour les citoyens. Pour cette raison, des discussions de fond sur le système de santé de demain sont nécessaires. Dans le cadre de ces réflexions, toutes les options devraient être examinées sans oeillères.

Les hôpitaux et les cliniques sont soumis à une forte pression financière. Depuis longtemps déjà, les tarifs en vigueur ne couvrent plus les coûts effectifs. Il en résulte un sous-financement chronique de ces établissements. L'inflation, la pénurie de personnel et l'évolution démographique aggravent encore cette situation. H+ réclame des adaptations immédiates du système de financement et des tarifs. Sinon, la population risque de subir une dégradation de la qualité, voire des pénuries dans l'offre en soins.

Contact:

Anne-Geneviève Bütikofer, directrice
Tél. : 031 335 11 63
E-mail: medien@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100911638> abgerufen werden.